

ACT. 76

言いたい放題

今号のお題

クリスマス・お正月をココで過ごしたい!!

昨年クリスマスや今年のお正月、みなさんはどんな過ごし方をされたのでしょうか？

今回のお題は、クリスマスも年末年始も忘れた時期のコメント掲載ではありますが、アンケート回答してもらう12月から1月の間はタイムリーな時期！ということで、そんなホットでナマな想いを今回はみなさんに答えていただきました。

今度のクリスマスや年末年始、将来計画の参考になるかな？

●クリスマスはヨーロッパの何処か、昔からクリスマスカードで見るような、静かな山あいにある尖がり屋根の小さな家と庭のモミの木に雪がキラキラと降り積もっていて、家の中では暖かな暖炉が燃えている、そんな場所で穏やかに過ごしたい。

お正月は日本で、紅白歌合戦が終わった後、NHKで中継されるような各地の初詣巡りをしておせちも食べたいです。<F>

●クリスマスですか？是非とも行ってみたいのは…TDRでしょうか(笑)。行けそうでしょ？でもなかなか行けないんだなあ～。2人、手を繋いで…がいいな♪

お正月は月並みですが温泉がいい。宿で供されるお雑煮はまず私の口に合わないだろうけどね。やっぱり白味噌+丸小餅でない♪(餅は決して焼きませぬ)<K>

●以前ニューヨークとディズニーワールドに行ったのは、クリスマスイルミネーションの綺麗な時期でした。ニューヨークのワールドトレードセンターのツリーもとても素敵だったし、ディズニーワールド内のある一画のイルミネーションは他のアトラクションがどうしてもよくなるくらい素敵で、いつまでもそこから離れられませんでした。ニューヨークのブルックリンブリッジの夜景は以前から見たかった夜景でその時は見られなかったものでいつか見たいと思っています。なので、今回のお題は、橋と摩天楼の夜景が見えるホテルの部屋に泊りたいかな？

<M>



●社会人になってからは、クリスマスは月末の締切に追われ、お正月はカレンダー通りのお休みなので、遠出をせずに過ごしています。今ではすっかり慣れてしまい、年末・年始はどうしましょう♪なんて考えなくなっています。

20代の頃は海外で過ごすクリスマスに憧れた時期もありました。NYで年越のカウントダウンを経験してみたい！と熱望したこともありましたが、仕事を続けているうちは無理なので、今は「いつかお正月を箱根の温泉で過ごして箱根駅伝を生で見たい」と思っています。<N>

●クリスマスは鳥取県用瀬町の山の中にあるチーズフォンデュが食べられるログハウス。できれば、雪が降っているホワイトクリスマスに。

お正月は太平洋側の冬でもオープンしている暖かいオートキャンプ場。そこにデパート等の豪華おせちを配達してもらおう。どちらも経験済みなのですが、またしたいです。(以前記事を投稿した気もしますが、記憶が…) <M>

●お正月は美味しいお節を食べられればいいかな？自分で作らないことが条件ですが(笑)、でもグルーポンのお節は要りませんよ！あとはつきたての美味しい御餅を食べたいです。何せ、元旦の日からお雑煮を3杯食って、成長してきた私ですから～。

クリスマスは華やかなところがいいですね。毎年、ヨーロッパとかで過ごせるといいなあ。街が活気づいたり、クリスマス用の商品が出てくるので、お買い物は楽しいですね。やっぱり、お金がないと生きていけないっす…。

<J>



アメリカ・ニューヨーク
マンハッタンとブルックリン・ブリッジ



スイス・ツェルマットの「年越し」した瞬間

●学生時代、テレビで見た海外での年越しカウントダウンのイベントは、盛大な花火が夜空に上がったり、中国じゃないのに爆竹が鳴り響いたり、年明けした瞬間に、なぜかみんな一斉に川へ飛び込んだりと、大はしゃぎしている姿に、「なんだか海外は楽しそうだな～」と憧れておりました。でも、社会人になってから(仕事上)、クリスマスとかお正月に、それらしく過ごす(?)ってことが私自身なくなってしまったので、今はフツーに、それを味わってみたいかなあ。。。だから昔みたいに、お正月とか年越しを海外で過ごしてみたい！という欲求は、今のところ、あんまり湧いてこないですねー。除夜の鐘が聞こえる温泉旅館で、静かに“年越し”なんていいかなー？とか思ったりしています。クリスマスに関しては、約1ヶ月前から始まるヨーロッパのクリスマス市をいくつか旅してから、クリスマスはお家でそれらしく迎えてみたいですねー。
<H>

●アメリカに滞在していたころ、アメリカや中南米をクリスマス休みを挟んで旅行したけど、クリスマスはすべて休みに閉まってしまうので、何もできません。というわけで、クリスマスを経験すなら、にぎやかな日本がよいのではと思います。お正月は、リオデジャネイロのコパカバーナへまた行ってみたいです。みんな白い服着て、花火が上がって、海辺でダンスして。南半球なので、寒くないのも良いですねえ。<S>

【右写真】コルコバードのキリスト像から
リオデジャネイロの夜景を望む
(キリスト像の右手側がコパカバーナ海岸)

●ちょうどクリスマス日にイスラエルのベツレヘムにあるキリスト生誕教会に行き、キリスト教についていろいろと考えてみたいです。普段は宗教に無関心な私ですが、きっと宗教についていろいろと考えさせられると思います。お正月はサハラ砂漠の真ん中で地平線から初日の出が昇ってくるのを眺めてみたいです。太陽がゆっくり昇ってくるのを眺めていると、嫌なことを全て忘れてしまえるような気がします。また、新年を2回迎えてみたいと思います。つまり、まず「早めに年が変わる国」で新年を迎え、その後飛行機で「遅めに年が変わる国」に移動し、もう一度新年を迎えてみたいと考えています。(まず日本で新年を迎え、すぐに飛行機でハワイに向かえば、おそらくできると思います。地球の自転というものを肌で感じるができそうです)

<M>

●お正月は帯広の北海道ホテルで過ごしたい…すみません、年末年始用のご馳走が食べたいだけです。そして温泉でマッタリし、できれば帯広の雪を見て、ほこっとしたいな、と。……できれば北海道ホテルにジムを併設していただいて、食べたカロリーを消化できるようにしていただければと思います(^_^);
クリスマスは家庭で過ごすものというイメージが強いので(といっても我が家は特にやらないけど)人をいっぱい呼んで、食べるものをいっぱい作ってパーティーがしたい！って、全然旅行に関係ないし、人を集めて食べるだけならいつでもできるんだけど(笑)。クリスマスを経験すなら、ヨーロッパの小さな町で教会のミサに出てみたいですね。自分には無い信仰心を持つてる人を見たいなと。<K>

ブラジル・リオデジャネイロ



●世界のクリスマスを見た〜い!!
子供が大きくなり、自由な身となった
暁には毎年世界各都市のクリスマスを
巡るといふ10年計画を立ててみた。

【1年目】ニューヨーク
ロックフェラーセンターの巨大クリスマスツリーを見る。

【2年目】ドイツ
各都市のクリスマスマーケットめぐり。
ミュンヘン・ケルン・ニュルンベルク・フ
ランクフルト・シュツットガルト等々

【3年目】パリ
シャンゼリゼ通りのイルミネーションを
体験。

【4年目】ロンドン
トラファルガー広場のクリスマス・ツリー
を見る。

【5年目】オーストリア
各都市のクリスマスマーケットめぐり。
イブはウィーン シェーンブルン宮殿の
クリスマス市を見る。

【6年目】シドニー
夏のクリスマスを体験。

【7年目】カナダ各都市めぐり
バンクーバー・トロント・モントリオール

【8年目】イタリア
ローマとバチカンで、荘厳なクリスマス
を…。

【9年目】ベルギーのクリスマスマー
ケットめぐり

【10年目】そして最後は…フィンランド
サンタクローズ村でオーロラを見なが
らサンタさんとワインで乾杯!!

その後、11年目からは日本の各都市
を旅する…。
果たしてこんな計画は実現できるのだ
ろうか…金がかかりすぎるっ!!

<Y>

●はこだて冬フェスティバル

函館では毎年12月1日から「はこだ
て冬フェスティバル」というイベントが
開かれます。函館に住んでいた2年
間は職場が函館山中腹「元町」とい
う観光地のだ真ん中にあつたため、
この季節、それはそれは最高にファン
タジーの連続でした。

「カーン、カーン」
毎晩17時を過ぎると職場の目の前に
ある日本キリスト教団函館教会の鐘
がまず鳴り出す。すると港からは、
「ボーーーーーッ」と市内中に摩周丸
の汽笛が響きわたる。

18時、職場の眼下に広がるベイエリ
アでは、カナダのハリファクスから贈
られた巨大クリスマスツリーを横目に
壮大な花火ショー、そして街中がクリ
スマス仕様のイルミネーションで夜景
に花を添える……。
なんて幸せな毎日だったのだろうと
今更ながら思い出にふけていま
す。

みなさんも機会があれば、ぜひ冬の
函館に行ってみてください。
泊まりはもちろん「ラビスタ函館」。
そして、ディナーは「パノラミック」で。

<Y>

●20代だったらいろいろ行きたい旅行
先があつたかもしれないけど、今だとク
リスマスって日はなんとなく鶏料理を
食べるくらいで平日となんら変わりな
いし、大晦日と元旦はそれぞれの実
家で親たちと過ごす日になっているの
で、旅行には出ないです。
もつとも、過去を振り返ってみても、年
末年始は家にいて、親戚がうちに集
まって宴会したり、帰省する友だちと
飲んだり、近場の温泉に行ったりして
ました。なので、「ココで過ごしたい!」
って希望も、「ここが良かった」って土
産話も、特にないんです。
あ!ライゼツァーで行ったクリスマス時
期(だったよね?)の香港はキレイだっ
た!でも、それくらいかな。つまんねー
ヤツ(笑)<M>



ドイツ・ニュルンベルクのクリスマスマーケット



●紅白歌合戦を見た後、近所のお寺
に行つて除夜の鐘を突かさせてもら
い、暖房用の焚火にあたりながら綺麗
な星空を眺めて雑談をし、氏神様に
参つて帰宅。起きたら、お墓参りに行く
という、平凡だけど幸せなお正月。
これで十分です。<D>

●自宅を離れ、日本を離れている(いた)自分には自宅で過ごすのが一番
に思えます。
去年は12/31までフル勤務、年が明け
ても1/1,2に引越し準備、1/3に引越
し、1/4に日本へ移動、1/5,6に諸手
続き、1/7から日本の勤務先に出勤と
いう正月らしさはこれっぽっちもあ
りませんでした。
最近仕事の内容だけでなく職場の
異動でもスピード感が必要になって
います。愚痴っぽくて済みません。

<G>

●決してきれいな訳ではないのですが…日本以外ならどこでもいいかなあ〜と。日本のこの期間はお決まりの〇〇ばかりでつまらない！お参りに行くのも好きではないし、行くところがないのでゴロゴロして終わりになってしまふんですね…。なので毎年「日本脱出」を企てています。行き先は年末の休みの長さによりますが、香港か欧州が多いです。台北とマレーシア(クアラルンプール)でも新年を迎えた事があります。

<香港でのお正月>

1999年(記憶が?ですが)の31日のこと…(香港は午後から休み…夕方になると人が移動し出すので、通りはめちゃ混み)夕方に香港人の友人Jと待ち合わせ。洋食のディナーコースを食べてホテルのラウンジへ。TV放送で(日本と同じ)カウントダウンに向けての番組を流している。時折、その番組を見ながら友人と飲みながらおしゃべり。日付が変わったところで、泊まっていたホテルに2人で帰ろうと外に出たら…人、人だらけになっていました。

地下鉄は朝まで運転しているけれど人が殺到。警官が地下への出入口を一方通行に規制してしまったので入口を探すのが大変でした。さらに入場制限をされてしまい、中々ホームに入れない。1時間以上も並ぶことに…。ようやく地下鉄に乗って降りたら、またもや人だらけで、ここも出口を制限されてました(泣)。ホテルから離れた出口からやっと外に出たら花火がバーンと海上に上がり、ワァ〜という歓声が聞こえました。

翌日は総勢4人でマカオに行き、リスボアホテルでひと勝負！私が全く儲からないのをよそに、友人Jは小金をしっかりと稼ぎ、恐るべし香港人でした。



マカオ・セナド広場のクリスマス&ニューイヤーイルミネーション

たね。ちなみに、スロットだったんですが、コインを入れるものが、ただの「青いザル」なのでびっくり！中国らしい(笑)。

ほかに、クラシックタイプの「トラム」を貸し切り、友人とパーティをした事もありました。

2009年の年末も香港に。地下鉄の混み具合に懲りたので、31日は島の友人のところで夕食を食べて、スターフェリーで海を渡り、日付が変わる前にホテルに戻りました。友人のJは結婚した旦那さんとその兄弟一族で31日から2泊3日でマカオへ出かけて行きました。もちろんカジノは行ったでしょうね〜。

さて、本当の香港の正月は?というと、(中華圏は)日本とは別の旧正月を祝うものですから、この期間の香港人は家族モード。商業は止まってしまうので、旅行先には向かないですね。休みの前後から個人の店、レストランは閉まってしまう。(旅行に行く香港の人は多数です)

今年の中国の正月は2月2日からだとか。友人Jは8日からまた一族で旅行の予定。行き先はシンガポール。

以前は「面白くないよ〜」と言っていたのに何故?と思えば、シンガポールに昨年できた(?)カジノ付きホテルに行くとの事。これまた香港人的で納得なのでした(笑)。

<過ごしてみたいところは?>

スペインかなあ?…まだ1度も行ったことがないのですが、興味ある国です。大きな広場近くのホテルの部屋からサングリアでも飲みながら賑やかな広場の様子を見たいです。将来ロングステイがかなえば、マレーシアで新年を迎えたいです。場所はペナンかクアラルンプールか迷っているところです。寒い日本を脱出して温かいところで、コンドミニアムを借りて、のんびり本を読んでいきたいですね。<S>



みなさんコメントありがとうございました。意外と内容ひかえめ(?)なコメントでちょっと驚きました〜(笑)。

★次回お題は「行きたいけどムリ!!」です。

お金と時間があっても、「ここはどーしてもムリ!!」っていう場所とか理由はありますか?? 例えば、〇〇に行ってみたくて、食べ物が苦手なので……とか、〇〇を見てみたいけど、寒さ(暑さ)に耐えられそうもないので躊躇してます……など。現実的な理由(?)もヨシとしましょう。行かない・行けないワケを大募集します!